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DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia X'ernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
o Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo F'arias;
o Antonio Nilo Tomes Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
o Henrique Rebouças de Lima.

Convidados Presentes:
o José Carvalho Júnior, diretor presidente;
o Armando Bonfim, assessor jurídico.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

i Designação dos Membros:
--o Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;

o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Failas - Suplente representante do Poder Executivo;
a Ednaldo Honorato I{aia -Titular representante dos Servidores;
o Anlonio_Nilo To r_aújo - Suplente representante dos
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. Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;

. Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;

. Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;

. Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

r Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, as 9:30hs no auditório da
CAPESB, esteve o conselho reunido com o objetivo de deliberar e decidir sobre as seguintes
pautas: aplicações, patrimônio líquido PL, licitação (obra, valor, início), ceftificação,
;comprev, repasse patronal, servidores, parcelamentos e reparcelamentos. A reunião contou
,com a participação dos seguintes conselheiros: Valdenia, Jose Carrreiro, Ednaldo, Maria de
Fatima, Maria do Carmo, Lorena, Aldenisa, Laudo, Como convidado representando a
ICAPESB o senhor presidente José Carvalho, e representando o setor jurídico da CAPESB o
senhor Armando Bonfim. A senhora Valdenia, presidente do conselho fez a aberttLra dos,
trabalhos desejando boas-vindas aos presentes e ern segr.rida fezaleiÍsra da pauta do dia,
,bem como a leitura daatado mês dô agosto d,e2024.8m seguida aatafoi colocada em,
votação para ser aprovada, sem mais nada para discutir a ata foi aprovada por unanimidade.,
Dando corrtinuidade, o conselheiro, o senhor Ednaldo fezuma solicitação para que o senhor
Herysonn, diretor de investirnentos da CAPESB ou qualquer outro conselheiro ou convidado
irão se retire da reunião quando a mesma ainda não tenha terminado, deixando assim os
conselheiros falando sozinhos como ocorreu na reunião de agosto de 2024 com o senhor
diretor de investimentos. Valdenia esclarece que também não se sentiu confortável com o;

fato ocorrido e diz que não entendeu a sua atitude naquele momento e solicita que o senhor
presidente José Carvalho ou ate mesmo o senhor Armando Bonfim converse corn ele para
que algo desta naturezanão venha mais a acontecer. O conselheiro Laudo também faz um,
comentário sobre a fala do senhor diretor de jnvestirnerltos, quando o mesmo teria
questionado o grupo se não queria uma pessoa qualificada fazendo referência a slta
participação no comitê, Laudo diz que é certificado e conhece muito bem o trabalho e

Deliberacões representa com responsabilidade o cargo que ocupa dentro da instituição e não adrnite qLre--'--- seja charnado de desqualificado, O mesrro diz ainda que não tem formação na área,
ecollôtnica, mas tem feito o seu papel de conselheiro com responsabilidade e compromisso,,
Valdenia retotna fazendo ponderagões e diz que talvezo objetivo dafalado senhor Ilerysonn'
não tenha sido com o objetivo de desqualificar o conselheiro Laudo, mas que ele tenha agido:
por força da expressão no molxento. Em seguida o senhor José Carvalho faz apresentação
do valor do patrimônio líquido PL, o mesmo diz que no mês de julho de2024 o valor.foi de
R$ 78.5 87,614,78 (setenta e oito milhões, quinhentos e oitenta e sete mil, seiscentos e caÍorze,
,reais e setenta e oito centavos). O mesrno dizaindaque o valor não foi rnaior devido o grande,
.número de pessoas que se aposentaram no período, o mesmo dizqls as aplicações foram
'feitas conforme já forarn relatadas nas atas anteriores. Dando continuidade o meslro informa
que 23 ernpresas participaram do processo licitatório de construção do anexo da CAPESB,,
I que todo o detalharnerrto do processo está anexado à pasta de Dispensa de licitação n"
2408.15-01. A licitagão foi hornologada no valor de R$ 69.985,45 (sessenta e nove mil,
llovecentos e oitenta e cinco reais, quareuta e cinco centavos). O valor médio previsto era del
R$89.000,00 (oitenta e nove mil reais). O mesmo informa que a obra vai iniciar na segunda
;feira, dia 1610912024. Jose Carvalh o faz una ressalva para infonnar que o reparo do inuro,,
,bem como a pintura do muro e do gradeado da sede da CAPESB não estavam no projeto e

vai ser preciso fazer um aditivo pàra .*""ução e pagamento dessa parte, Corn ielação a
COMPREV, Alclenisa informa que todos os processos de aposeutadorias dos RPPS estão,
parados pois eles estão dando prioridades os processos do Rio Grande do Sul. O senhor.losé
C)arvalho, presidente da CAPESB, informou ainda que todas as guias se encontram:
rigorosametrte ern dias, tanto referente aos servidores, patronal, parcelamento e
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reparcelamentos, Lorena informa que os consellieiros que irão fazer a prova para
certificação, as inscrições já foram feitas e pagas e qlre o prazo é até o dia l0 (dez) de
outubro. Valdenia convida os conselheiros a fazerem ulna visita na obra quando estiver
iniciada para poder verificar a qLralidade dos serviços bem como dos materiais utilizados.
A mesma convida a todos para olhar a situação do muro da sede da CAPESB, para verificar
a necessidade de reparo, e diz que o muro e o poftão ficaram dauificados devido a unr
buraco próximo ao lnuro, do lado do vizinho da CAPESB. Sem mais nada para o lnolreuto,
a selrhora presidente deu por encerrada a reunião. Eu, José Carneiro cla Silva, secretario
substituto deste consellto, Iavro e assino a presente ata que depois de Iida e aplovada, segue
assinada por mirn e os denrais presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Jose Carneiro da Silva

MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIDÊNCIA PRESENTES
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LISTA DE

CAIXA DE

FREQUÊNCIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DA

APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE _ CAPESB

DATA DA REUNIÃO:

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF; 056.669.923-09) ín^**n I -'-A.-*^.-^^ P^r.^.
Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91)

Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525,488-02)

Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPFI 244.416.193-91)
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SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,572,073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES

^ /rl /1
Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) 'á/rr)Á %uorn,% 2t)trr ti
Henrique Rebouças de Lima (CPFI 020.748.233-04) a
Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246,466.363-87)
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José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97) ãi Grr,r^niu, J* s;[)rÀ?
SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFI 772,017.873-49)

Maria de Fr{tima Nascimento da Silva (CPF:547,106.933-15)
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Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


